

LA ROQUEBRUSSANNE

Portage de repas à domicile : un petit projet devenu grand

Le 31 juillet dernier, nous évoquions dans nos colonnes l'opération initiée par la résidence de retraite La Provençale : un service de portage de repas à domicile au bénéfice de personnes en perte d'autonomie, seules ou isolées. Soutenue par la municipalité et par La Poste, dont les agents acheminent et livrent chaque jour les repas, cette initiative, née en juillet à La Roquebrussanne, devenu village-pilote selon le vœu du maire, a séduit les communes alentour (1).

Plusieurs élus de ces villages, ainsi que des responsables de La Poste et des divers centres communaux d'action sociale (CCAS) se sont récemment réunis à La Provençale pour lancer le projet, dont tous ont salué « l'intérêt et la pertinence ».

Reynald Henry, directeur de l'établissement, a insisté sur l'importance du lien social : « La Provençale inscrit son action dans la proximité de-



finissant sa structure comme un Ehpad hors les murs, en interaction avec les acteurs locaux. »

J. H.

1. Garéoult, Forcalqueiret, Roxbaron, Sainte-Anastasie, Néoules, Mazaugues, Méounes, Camps et La Celle. Contact : Reynald Henry au 04 94 86 96 86 et/ou CCAS au 04.94.37.00.99.



Michel Gros (maire de La Roquebrussanne, au centre), aux côtés de Reynald Henry, directeur de La Provençale et de Nathalie Wetter, en charge du CCAS roquier.



C'est autour d'un verre que les futurs acteurs de ce nouveau service ont échangé.

La factrice qui livre chaque jour les repas des Roquiers aux côtés de la cuisinière de La Provençale.
(Photo J. H.)